

**"L'HUMAIN D'ABORD"**  
en Auvergne Rhône-Alpes  
**PCF - FRONT DE GAUCHE**

# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

LYON, LE 17 NOVEMBRE 2016

\*\*\*

## **BAISSE INACCEPTABLE DES SUBVENTIONS RÉGIONALES POUR LE PLANNING FAMILIAL : UN NOUVEAU COUP DUR POUR LE DROIT DES FEMMES**

Baisse inacceptable des subventions régionales pour le planning familial, un nouveau coup dur pour le droit des femmes.

A une semaine de la journée internationale contre la violence faite aux femmes, le conseil régional vient de voter la baisse de subventions au Mouvement Français contre la Planning Familial. Après le CIDFF de l'Isère, c'est un nouveau coup dur porté à l'encontre des droits des femmes.

Les élus du groupe l'Humain d'Abord – PCF – FdG ont refusé d'accompagner cette baisse et ont voté contre le projet de subvention. Soutenir le droit des femmes à disposer de leurs corps, à maîtriser leurs vies, à conquérir leur autonomie, c'est toujours notre combat et c'est là le sens de notre vote.

En début de mois, nous avons écrit une lettre ouverte à Laurent Wauquiez pour dénoncer sa politique régressive en matière d'égalité Femme-Homme. Nos inquiétudes se confirment à travers une telle délibération.

Le groupe l'humain d'abord – PCF FdG au conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes